
 
 

 
Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 7 avril 2015 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 7 
avril à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, Léo Gauthier, 

Manon Beaudet, André Désilets. 
 
Est absente : Nancy Bergeron  
                                        
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2015-04-049  Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Denis Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2015-04-050 Adoption du procès-verbal du 3 mars 201 5 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 3 mars 2015, séance ordinaire, sois 
adopté. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

2015-04-051 Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et secondé par André Désilets et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents que le Conseil approuve, telle 
que présentée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 
219 759.75$, dont 12 264.05$ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

    
2015-04-052 Attestation de la fin des travaux du po nceau au rang 3. 
 

  Les travaux consistaient à l’aménagement d’un nouveau ponceau 
de 2 700 mm de diamètre pour remplacer le ponceau existant de même 
diamètre ainsi que le réaménagement de la section, début des travaux 5 
mars 2015 fin des travaux 24 mars 2015. 
 

Le conseiller Léo Gauthier propose d’accepter en attestant la fin 
des travaux du ponceau au rang 3 au montant de 183 388.61$ coût final 
du projet.   

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
    
2015-04-053  Demande d’aide financière-AJRQ. 
 

  Le conseiller Léo Gauthier propose d’allouer le centre Le 
Samuelois gratuitement à l’Association des Jeunes Ruraux du Québec 
pour l’activité du 25 avril 2015. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

2015-04-054 Inscription congrès ADMQ 2015- 17 au 19  juin. 

Le conseiller Grégoire Bergeron propose d’autoriser la directrice 
générale a s’inscrire au congrès de l’Association des Directeurs généraux 
du Québec, les dépenses seront défrayées sur pièces justificatives. 

 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

 



2015-05-055 Atelier de formation avec Infotech. 
 

Le conseiller Léo Gauthier propose d’autoriser la directrice 
générale a assisté à l’atelier de formation avec Infotech le 7 mai 2015 à 
Drummondville au coût de 241.45$. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 
 Affaires nouvelles. 

2015-04-056  Patinoire-travaux d’excavation-surface  en béton. 
 
   Le conseiller Denis Bergeron propose que la municipalité de 

Saint-Samuel participe aux travaux d’excavation de la patinoire en 
fournissant les véhicules lourds et son conducteur pour exécuté les 
travaux.  Les travaux devraient débuter au printemps 2015 et le budget 
sera pris dans le surplus accumulé non affecté.   

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
    

Période de questions. 
 

  Aucune discussion. 
 
 

 Levée de la séance ordinaire. 
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 10.  La séance est 
close. 

 
 
 

__________________   _______________________ 
Denis Lampron,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance  


